

Universidad del Sureste

**Lic. Administración y Estrategias de Negocios
6o. Cuatrimestre Grupo: "A"**

**Maestra.
Yaneth del Rocio Espinosa Espinosa**

**Materia.
Macroeconomía**

PASIÓN POR EDUCAR

"Ensayo (Actividad No.3)"

**Alumna.
Leslie Yazmín Moreno Alvarado**

Comitán de Domínguez; Chiapas al 19 de Junio del 2020.

TEMAS DE LA UNIDAD II

Introducción

Para comenzar, en este pequeño ensayo se hablará de lo que abarca toda la Unidad II de la antología, y en esta trata los dos siguientes temas; La medición de la producción nacional, que en este tema explica sobre la contabilidad nacional, que es una descripción cuantitativa de la actividad económica de un país, se representa de manera sistemática y detallada, también habla sobre la producción nominal, real y potencial, de cómo es que se realiza la medición de la actividad económica y del tema Variables económicas relevantes, que en este explica sobre la tasa de interés, de cómo es que se aplica, también sobre el tipo de cambio, de cuales son, y sobre la devaluación que sufre la moneda de un país. El objetivo de esto es que podamos comprender y entender lo importante que son estos temas para la aplicación de los mismos en nuestro futuro.

Desarrollo

Ahora bien, como ya sabemos hemos estado hablando de la contabilidad nacional refiriéndonos a esta como un registro que lleva al día las cuentas de todas las actividades económicas de un país, haciendo que esta pueda controlar y medir todo el flujo económico del país, dándonos una explicación de la economía y de su desarrollo, tomando en cuenta los flujos de producto o los de ingresos. De igual forma, abarcando lo que es la producción nominal, real y potencial yo entendí lo siguiente de cada una: de la producción nominal pude comprender que este no puede llegar a ser muy útil en un análisis económico, ya que este puede llegar a provocar incrementos debido a la alteraciones que los bienes y servicios puedan tener, de la producción real entendí que este toma como base los precios de un año y permite hacer una comparación de la producción de un determinado país en periodos de tiempo diferentes, reflejando perfectamente capacidad de compra, sin importar los cambios de precios a lo largo del tiempo y de la producción potencial comprendí que es la capacidad o cantidad máxima que se puede llegar a obtener con todos los recursos disponibles de la producción y que esta si se puede llegar a dar mientras que todo lo planificado sea coherente para no desperdiciar nada de los recursos.

De la medición de la actividad económica puede captar que esta se puede distinguir por tres métodos en específico, los cuales son: el método de producción o de valor agregado, que este viene siendo la suma financiera de todo un año de producción, el método de ingresos,

que este es la suma de las remuneraciones de los factores de producción, es el pago por los mismos y el método del gasto que es como la suma total que se hace de todos los gastos ocasionados por la producción de los bienes y servicios de los sectores privados tanto como los públicos.

Ahora, refiriéndome al tema de las variables económicas relevantes, el cual se me hizo un tema muy interesante pude entender (explicándolo así de manera general) que, la tasa de interés es la cantidad de dinero, que por lo general es representa por un porcentaje del crédito o préstamo que se ha requerido y que el deudor tendrá que pagar, y que este puede ser conocido de igual forma por dos interés, que son el real y el nominal, en el cual el real representa el calculo real del préstamo, ya que en este la inflación hay que descontarlo de la ganancia/pago en intereses y el nominal es el porcentaje que expresa el costo total del dinero del préstamo o del crédito. También comprendí el cambio de la moneda y la devaluación que esta sufre, y mas que nada el cambio que se hace de una moneda con otra de otro país es para efectuar el pago de la transición y es acá donde nos podemos dar cuenta de la devaluación que la moneda sufre, ya que este se representa en el valor de la moneda, mientras la moneda de un país tenga mas valor que la otra es donde esta es devaluada.

Conclusión

A mi punto de vista, siento que es muy importante que estos temas nos quede claro, ya que esto nos será de mucha ayuda para nuestro futuro, y más para nuestra por carrera, ya que como futuros licenciados debemos tener conocimiento de ello, para que, el día que nosotros ya estemos laborando tengamos la capacidad y la habilidad de poner a la practica todo lo visto en esta unidad, como la contabilidad nacional que es la que permite quienes manejan la economía, y es la que actúa sobre esos mismos aspectos claves de la economía, ya sea para mejorar o corregir los asuntos económicos de un país. También de como es que se aplica la tasa de interés y como es que funciona cada una, y de igual manera para que estemos consientes y sepamos como y el porque es que la moneda de un país sufre cierta devaluación y de igual forma de como es que esta da el cambio de la de un país con otro.

Bibliografía

Gregory, M. (2004). Principios de la economía. México: McGraw Hill.

McConnell, B. (2004). Microeconomía. México: McGraw Hill.

Méndez, J. (2004). Economía y la empresa. México: McGraw Hill.

Elizalde, E. (2012). Macroeconomía. México: Red tercer milenio.

GONZÁLEZ, Antonio J, Maza Zavala, Domingo F. (1986) Tratado moderno de economía general, South-Western Publishing Co, México, 568 pág.

PARKIN, Michael et.al (2001) Macroeconomía. Versión para Latinoamérica, Addison Wesley, México, 541 pág.

SAMUELSON, Paul et.al. (2002) Macroeconomía con aplicaciones a México, McGraw Hill, México, 528 pág.

SCHETTINO, M. (1995), Economía contemporanea. Un enfoque para México y América Latina, Grupo Editorial Iberoamerica, México, pp. 65 - 97.